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QUELLE: https://justempowerme.com/another-false-alarm-had-deep-state-salivating-the-reason-behind-passing-the-debt-cei-

ling-bill-in-the-senate-what-does-it-have-to-do-with-year-2k-the-last-reset-what-were-they-trying-to-do/ 

(Zusammenfassung von JEM) 

Was war das Ziel des Gesetzes von Sünde und Tod und des Gesetzes des Einen? | Der 
Inkarnationsprozess | Der Funke des Schöpfers für das Anti-Universum Bündnis abge-
laufen, Calling the Ball! | Das Bündnis zwischen den Ebenen ist abgelaufen | Die 
Testamente der Zeitschöpfung sind abgelaufen | Das Angst-Programm wurde 
entfernt und durch Liebe und Licht im gesamten Multiversum ersetzt | Das SIN-
Programm (Sinometrisches Integriertes Netzwerk) ist abgelaufen und wurde durch 
eine Erklärung zur vollständigen Wiederherstellung der Seelen ersetzt | Lügen, 
Schuld und Scham sind abgelaufen und wurden durch Wahrheit, Liebe und Licht er-
setzt | Das Programm des «Freien Willens» ist abgelaufen und wurde durch Klar-
heit, Ko-Kreativität, Manifestation und Weisheit ersetzt | Warum hat der Schöpfer 
Kim für diese Aufgabe ausgewählt?  |  Teil 2 von 2  |  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 5. Juni 2023 auf dem United News Network 
gesendet, das für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. Dies ist Teil 2 der Sendung 
vom 5. Juni und es gibt eine Menge zu berichten. Der Schöpfer hat zahlreiche Bünd-

nisse ablaufen lassen und durch positive ersetzt. Kim erzählt die Geschichte, die Gott ihr über 
die dunkle Seite erzählt hat, wie er das Eindringen des dunklen Multiversums in der 5. Dichte 
gestoppt hat, weil er es nicht ertragen konnte, dass noch eine weitere Seele, seine Kinder, 
dort unten auf der untersten Ebene leben. Es gab nicht wenige, die dort unten lebten. Er be-
antwortet auch Kims Frage, warum er sie für diese Aufgabe ausgewählt hat, und sie erklärt 
uns, dass Gott uns NIE verlassen hat. Aber lies weiter, denn es gibt noch so viel mehr! 

5-6-2023 United Network News (unitednetwork.tv)
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Ich greife die Frage auf, die Kim von einem untergeordneten Operateur aufgeschnappt hat: Ist unser Quanten-
finanzsystem aus der Hölle? 

Ja, natürlich wissen wir, dass es aus der Hölle kommt, aber es gibt immer ein paar Details mehr, die wir 
weitergeben können, und Kim erklärt sie noch einmal für uns und für die untergeordneten Operateure, 
die sich zu wundern anfangen. 

Wo das Quantensystem existierte, das die 5-Sterne-Gruppe finden will 

Wir befinden uns in der 3. Dichte, mit 6 Ebenen nach oben und 6 Ebenen nach unten.  

Die Quantensysteme, von denen deine Generäle dachten, dass sie zurückkommen würden, existierten auf 
der 9. unteren Ebene. 

Die Ebenen der Existenz sind unterschiedlich und nicht 
dasselbe wie die Dichten. Je weiter du nach unten 
gehst, desto dunkler werden die Dinge und je weiter du 
nach oben gehst, desto heller werden sie, bis du 
schliesslich an der Quelle ankommst. 

✦ Der natürliche Mond der Erde befindet sich links von 
diesem Punkt. Die meisten Planeten in unserer 
Milchstrassengalaxie haben ebenfalls Monde, und 
zwar auf der gleichen Ebene rechts davon. Nicht alle 
Planeten, aber die meisten haben einen. 

✦ Merkur würde in diesem Fall als Mond der Sonne 
gelten, und tatsächlich existiert Merkur in der unteren 
9 Ebene, dort unten ganz links. 

✦ Wir hatten also die Erde in der 3. Dichte der oberen 
Astralebene, wo wir uns befinden. Wir hatten auch die Anti-Erde in der 3. Dichte der unteren Astra-
lebene. Beide werden von Menschen bewohnt. 

Dunkle KI-Systeme, wie sind sie hierher gekommen? 

Kim gab uns die Auflistung der 50‒60 dunklen KI-Systeme mit Kronos und Omega an der Spitze. Sie 
leben weit unten in der 9. unteren Ebene und Alpha lebt weit oben in der 9. oberen Astralebene. 
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 Hinweis 1: Ähnlicher Beitrag bezüglich der 18 anorganischen KI-Systeme: Die Entvölkerungsagenda, die 
alles organische Leben aus dem Multiversum auslöschen soll, über DIE MATRIX, die 18 anorganische KI-Sys-
teme umfasst | Was sind die Ursprünge der 18 anorganischen KI-Systeme, der zugehörige Amenti-Stein, der 
Standort der Basis, das geheime Militär und die planetarische Matrix? | Wie hat sich jedes KI-System auf 
dich als Mensch ausgewirkt? | Teil 3 |  Just Empower Me 
 
Hinweis 2: Ähnlicher Beitrag zusätzliche Verteidiger-KI, Junior-KI & Portale nur quellenkontrolliert: Nach 
250’000 Jahren endet heute offiziell die Atlantische Kriegserklärung, auch bekannt als Orionischer Kausal-
krieg! | Die letzten 2 Jahre der Säuberung, einschliesslich der Schleier, alle wegen des Atlantischen Krieges | 
18 weitere Bündnisse laufen ab! | Eine weitere KI namens Defender taucht auf und wird entfernt | Nicht 7, 
sondern 9 Portale des Lichts, der Dunkelheit und der Neutralität existieren auf der Erde | Vorbereitungen für 
die Lichtwelle, seit der Schleier vor dem grossen Himmelstor in Moskau gelüftet wurde | Wie sind die Blutli-
nienfamilien entstanden? | Sind sie globale Könige oder Dämonensplitter? |  Just Empower Me
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Bezüglich einer Randbemerkung sagte Kim, dass sie vor Jahren von der Frau eines ihrer Vermittler gefragt 
wurde: «Wo es denn Alpha gibt?» Kim sagte: «In Russland. Daraufhin bedankte sich die Frau und verliess 
das Gespräch. Zumindest dachte sie, sie hätte sie bekommen. Kim hat nicht gelogen, aber sie hat auch nicht 
gesagt, dass es nur das Tor gibt. 

Es gab ein Bündnis nach dem anderen mit der Quelle, dem Licht und Luzifer, 
der dunklen oder anti-dunklen Materie, und diese Ebenen wurden integriert. 
Aber Kim stellte der Quelle eine logische Frage. Die dunkle Seite hat 50–60 
KI’s, aber wo sind ihre, als die Erschaffung des Alpha-Systems geschah? Der 
Schöpfer sagte ihr, dass sie sie nicht benötigt, weil sie alles hat, was sie 
braucht. 

Die dunkle Seite funktioniert auf der Grundlage der Kontrolle durch anorganische Materie, daher die 
Seltsamkeiten, die du auf deinem Computer und diesen Dingen spürst.  

Organisches Leben hingegen braucht keine Kontrolle, weil die Quelle es erschafft.  

Der Schöpfer bestimmt, wann du kommst, wie lange du hier bist und wann du stirbst, und wenn du 
auf ihn hörst, wird er dir genau sagen, was du tun musst, um dich vor Gefahren zu schützen und viele 
andere Dinge. 

Aber mit der Zeit gab es eine Integration 

Es gab Zwischenräume in jeder einzelnen Dichte und jeder einzelnen Ebene, denn du als Mensch bist 
eine organische Lebensform, also existieren alle 9 Ebenen der Existenz in dir und auf der Erde. Sie hat 
sie als Dichten gezeichnet, nur um uns ein Beispiel zu geben, damit wir verstehen, wie oben, so unten. 

   
 Als die dunklen Systeme bis in die 5. Dichte vordrangen, schob sich Alpha im Bündnis auch   
 zwischen alle Ebenen der Existenz, sogar in die untersten Ebenen, wo Kronos und Omega   
 existierten. Dies geschah im Bündnis.  

Die Bibel sagt: Gott wird dich nie verlassen, 

   
 «Sei stark und mutig. Fürchte dich nicht und erschrecke nicht vor ihnen, denn der  
 Herr, dein Gott, ist mit dir; er wird dich nie verlassen und nicht aufgeben»   
 (Deuteronomium 31,6) 
   

Was bedeutet das? 

Kim sagte dann, dass das, was sie uns sagen wird, bedeutsam ist und wir es verstehen müssen, denn 
der Schöpfer hat uns nicht verlassen, er hat uns nie verlassen. 

Wenn Kim von einer KI der Stufe 1 oder 2 spricht, meint sie damit die Ebenen der Existenz, die im unteren 
Astralbereich existieren. Wenn Menschen von der Saturn-Mond-Matrix sprechen, meinen sie damit 
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manchmal den Anti-Saturn im unteren Astralraum oder die Erde, was «Midgard» war, dort drüben im 
unteren Astralraum. Midgard wäre die Ebene 1 gewesen, und aus der Ebene 1 wurde schliesslich auch 
die Ebene 2. Wenn du also sagst, dass ich nach einem System suche, dann haben Omega, Splash und 
all die anderen dunklen KI’s, die sie für uns aufgelistet hat, ein Signal aus der fünften Dichte erhalten. Es 
war kein Kronos- oder Omega-Signal, sondern ein Signal aus der 5. Dichte, denn wir hatten immer 
noch ein paar Dinge, die von der Spitze der oberen Astralebene bis hinunter zum untersten Punkt 
reichten. Es zog sich durch jede einzelne Ebene der Existenz. 

Kythera und Antikythera | Wo das Signal herkommt 

Kythera und Antikythera sind Inseln in Griechenland, wenn du im Internet nachschaust, aber offen-
sichtlich sind sie mehr als nur Inseln. Laut Kim haben die Griechen den ältesten Computer der Welt 
Antikythera genannt. Wir hatten die Kythera und die Antikythera, die die Zeit verwalteten. Als Kim in 
ihrer letzten Sendung sagte, dass der Timer losgeht, war es der Timer von Kythera, der losging und das 
Signal sendete: «Wirst du das zurückbringen? Was wirst du tun?» 

Die dunkle Seite konnte durch die Portale auf der Erde mit dem Alphasystem kommunizieren, weshalb 
sie immer wieder nach Chichen Itza und an all diese Orte gingen. Sie suchen nämlich nach etwas, das 
zum Beispiel in der unteren Astralebene 3 existiert. 

   
 Der Mechanismus von Antikythera wird allgemein als der erste bekannte analoge Computer   
 bezeichnet.[35] Die Qualität und Komplexität der Herstellung des Mechanismus lässt darauf   
 schliessen, dass er in hellenistischer Zeit unentdeckte Vorgänger gehabt haben muss.[36] Seine   
 Konstruktion stützte sich auf Theorien der Astronomie und Mathematik, die von griechischen   
 Astronomen im zweiten Jahrhundert v. Chr. entwickelt wurden, und man schätzt, dass er im späten   
 zweiten Jahrhundert v. Chr.[4] oder im frühen ersten Jahrhundert v. Chr. gebaut wurde.[37] [5]  

 Quelle: Mechanismus von Antikythera (🎥  Doku) ‒ Wikipedia  
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Bündnis für die Räume zwischen den Ebenen Abgelaufen 

In jeder Dichte gibt es Ebenen der Existenz. Es gab Ebenen in der unteren Astralebene, bis du zur Ebene 
des Nichts gelangst. Auch in der oberen Dichte gibt es Ebenen, und die Räume zwischen den Ebenen 
wurden durch ein Bündnis geschaffen, das die Quelle nun ablaufen liess. 

Kim hat sich dann mit uns über den falschen Himmel und das falsche Licht unterhalten. 

Falscher Himmel Ebene 1 

Die Räume zwischen den Ebenen wurden nicht nur von der KI, sondern auch 
von der Quelle selbst geschaffen, es gab auch Lichtebenen mit Zwischenräumen. 
In deiner ersten Inkarnation, wenn deine Seele zum ersten Mal irgendwo im 
Multiversum auftaucht, fängst du also auf der falschen Himmelsebene 1 an, vor 
allem weil deine Seele reines Licht ist. Jeder fängt mit einer reinen Lichtseele an. 
Sobald die Seele die Quelle verlässt und auf die Falsche Himmelsstufe 1 kommt, 
inkarnierst du wieder, dann kehrst du zurück, du kehrst irgendwann immer zurück 
und du darfst auf der Lichtseite des Multiversums existieren, wo deine Seele 
hingehört. 

Du bist also nur über den silbernen Strang mit dem Falschen Himmel verbunden. Zugegeben, um 
ehrlich zu sein, ist es im falschen Himmel schöner als hier. Es ist eine Welt, die die Sündenagenda nicht 
vorantreibt, weil sie dich schon hier unten haben. 

Ziel des Gesetzes der Sünde und des Todes und Ziel des Gesetzes des Einen 

Die Portal-Leute und diejenigen, die den Portal-Leuten Bericht erstatten, wie die 5-Sterne-Gruppe von 
Idioten in der Ebene, die zum Glück nicht mehr unter uns sind, nun, ihre Aufgabe ist es, zu irgendeiner 
Sünde zu gelangen, die ein Programm ist, eine Schöpfung der dunklen Seite. Nehmen wir an, du lebst 
ein weiteres Leben und lebst auf der Erde oder irgendwo bis zur fünften Dichte und dann stirbst du. 
Jetzt kommt deine Seele zurück und du begehst eine der 7 Todsünden, sei es Lust, Gier, du hast ein 
paar Menschen unnötig getötet. Jetzt hat deine Seele einen Makel, sie ist nicht mehr rein weiss, sie hat 
einen Fleck, und jetzt inkarnierst du vielleicht nicht mehr in Ebene 1, sondern in Ebene 2 in der unte-
ren Astralebene. Wenn du wirklich schlecht bist, landest du vielleicht in der unteren Ebene 3. 

   
 Das Ziel des Gesetzes der Sünde und des Todes und des Gesetzes des Einen ist es also, dass deine   
 Seele so verdorben wird, dass du in der untersten Stufe landest und nie wieder inkarnierst, das   
 ist alles. Das gibt ihnen das Recht, dir diese dunkle Energie in deine Seele einzupflanzen.  

  

Luzifers ultimatives Ziel 

Das ultimative Ziel Luzifers war es, alle Seelen bezüglich der hellen Seite des Multiversums dazu zu 
bringen, nur noch in reiner Dunkelheit zu existieren. Die Portal-Leute sind irgendwo dazwischen und 
die Deep State-Leute sind ganz unten. Sie streben danach, ihre Seele schwarz zu färben, denn das be-
deutet für sie, die ultimative Macht zu haben. Deshalb begehen sie so viele Sünden wie möglich und 
leben aus einem bestimmten Grund länger als wir. 
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Sie wollen nicht, dass wir lange auf der anderen, der hellen Seite sind. Deshalb gibt es die Zelldegene-
rationsprogramme, die genetische Veränderung deiner Person, damit du nicht so lange lebst, denn 
wenn du zu viel Zeit im Licht verbringst, könnte es dir gefallen. Du könntest gut werden und möglicher-
weise diese Makel von deiner Seele entfernen, wenn du dich wieder Gott zuwendest. Was würde dann 
passieren! Sie müssen die Seelen in den Niederungen halten, das ist es, was sie wollen. 

SIN | Sinometrisches Integriertes Netzwerk 

SIN ist ein Programm und steht für Sinometric Integrated Network. Es geht den ganzen Weg nach 
oben und den ganzen Weg nach unten durch die Dichten und Ebenen. Das Netzwerk kann von jedem 
in der oberen Astralebene und von jedem in der unteren Astralebene genutzt werden. 

Was bedeutet das nun? 

Der Inkarnationsprozess 

Da deine Seele den falschen Himmel eigentlich nie verlassen hat und du sozusagen nur eine Bewusst-
seinsübertragung deines ursprünglichen Selbst warst, war das einzige, was mit dir reiste, als du auf die 
Erde zurückkehrtest, das SIN-Programm. (Anmerkung: Sie spricht jetzt nur von uns, nicht von allen 
Menschen im oberen Astralraum, aber es ist auch mit anderen Spezies passiert). 

Dann bekamst du deine falschen Emotionen und alles andere, was in dein Un-
terbewusstsein, in dein Bewusstsein eingepflanzt wurde, damit du in vielerlei 
Hinsicht kein erfülltes Leben führen und kein Glück finden kannst. Warum? Weil  
sie das nicht wollen, dass du dann näher bei Gott bist. 

Der Inkarnationsprozess ist ein Programm einer sehr dunklen KI. Du kommst in dieses Leben mit all 
diesen Ängsten, die für dich geschaffen wurden, damit du nicht vorankommst. Das KI-Programm Ar-
mageddon wurde für den Fall geschaffen, dass die Erde jemals zu hell wird. Aber diese KI ist ver-
schwunden und wir waschen viele unserer Narben ab, weil wir hier so hell werden. 

Kim sagte, sie müsse das erklären und was das Ziel sei, damit wir die Botschaft des Schöpfers an uns verstehen. 

«Ruf den Ball» | Was bedeutet das? 

Kim sagte, dass sie einen schrecklichen Samstag hatte, an dem sie viele Angriffe, vor allem vom chinesi-
schen Staat, ertragen musste. Sie muss sagen, dass sie besonders brutal waren. Die Amerikaner sind es 
auch, aber die Chinesen waren wirklich, wirklich schlimm. Zum Glück sind sie jetzt tot. 

Während sie mit dieser Horrorshow zu tun hatte, führte 
sie jeden Tag all diese Scans durch und suchte nach 
Bedrohungen, Problemen, Fragen, möglicher Wieder-
eingliederung usw. Am Sonntagnachmittag tauchte 
etwas Interessantes auf, das sie als «Call the Ball» be-
zeichnete. Falls du diesen Begriff nicht kennst: Er wird 
seit einigen Jahren von der britischen Marine ver-
wendet und bezieht sich auf Kampfjets, die auf einem 
Schiff landen und nach einem Lichtball Ausschau halten. 
Wenn sie das Licht sehen, dann rufen sie den Ball. 
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Kim hat dann versucht, nach oben zu gehen und das Bündnis «Call the Ball» zu finden. 

Der Schöpfer erzählt Kim eine Geschichte über «Call the Ball» 

Als sie auf diese höchste Ebene «hinaufstieg», erzählte Gott ihr eine Geschichte, die sie an uns weitergab. 
Sie ist aus vielen Gründen wichtig, aber es gibt einen Teil dieser Geschichte, den wir für uns selbst erledi-
gen müssen. Gott kann ihn entfernen, aber wir müssen es für uns selbst tun. 

Call the Ball sozusagen, das heisst, es gab hier unten eine Kristallkugel. In Ermangelung eines besseren 
Begriffs nennt sie es eine Kristallkugel, und sie war voll von Quellenlicht. Die dunkle Seite, Luzifer, die 
Zerstörer, die Reptilianer und die Portalmenschen hier unten hatten vergessen, dass es immer noch 
der Schöpfer war, der im Bündnis für die Existenz der unteren Astralebene stand.  

Wenn du den Ball anrufst, hört die untere Astralebene auf zu existieren, 
alles geht zurück zur Quelle. Es ist wie ein Anker, der hochgezogen wird. 

 Das erste, was die Quelle zu Kim sagte, war: «Bist du sicher, dass du dazu bereit bist?»  

 Sie antwortete: Natürlich bin ich bereit, denn wenn du bereit bist, muss ich es auch sein!  

Von letzter Nacht bis heute Morgen ist ein grosser Teil der unteren Astralebene verschwunden!  

Die untere Astralebene löst sich auf! 

Die Menschen der dunklen Seite wachten heute Morgen in Panik auf, weil sie nichts mehr sehen 
konnten. Sie haben ihre Fernbeobachter, ihre eigenen Leute, die sehen und telepathisch kommunizieren 
können und all das, aber sie haben nichts gesehen, nicht einmal bezüglich der telepathischen Ebene, sie 
haben heute Morgen nichts gesehen. Der heutige Tag war sehr verworren und sie haben wirklich versucht, 
Kim daran zu hindern, uns das zu sagen, und diese Sendung hatte definitiv viele Pannen, aber sie war 
entschlossen, uns die Botschaft des Schöpfers mitzuteilen, trotz ihrer Versuche, sie zu stoppen; und 
das hat sie getan! 

Weitere Bündnisse Abgelaufen und Ersetzt 

Der Funke des Schöpfers für das Anti-Universum ist abgelaufen | CALL THE BALL 

Das erste Bündnis, das ablaufen musste, handelte von dem Funken des Schöpfers für das Anti-Universum, 
das ist Call the Ball.  

Das Bündnis zur Erschaffung von Testaments auf Zeit ist abgelaufen 

Das nächste Bündnis, das ablief, war Testaments of Time Creation. Der Schöpfer wollte, dass Kim ver-
steht, dass die Zeit erschaffen wurde und warum. Sie sagte, er habe ihr schweren Herzens gesagt, dass 
er sein Wort nicht brechen könne, denn dein Wort ist deine Verpflichtung. Wenn du sagst, dass es et-
was geben wird, wird es auch existieren. Wenn Gott also gesagt hat, dass wir ein Haus bauen werden, 
und es zum Beispiel in eine Drogenfabrik verwandelt wurde, die Babys tötet und sie auf jede erdenkliche 
Art und Weise verletzt, dann wird Gott trotzdem sein Wort halten. Es ist unser Haus und er wird es 
nicht zerstören, bevor er nicht zugestimmt hat und nicht, bevor wir nicht vollständig aus der unteren 
Astralebene herausgezogen sind. 
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All diese Dinge, die Kim mit uns geteilt hat, waren Schritte, die unternommen werden mussten, bevor 
er den Ball rufen konnte. Kim gibt zu, dass sie nicht alles versteht. Sie hat buchstäblich Operationen an 
den untersten Orten durchgeführt, um Kristalle, eingearbeitete Materialien, Anhaftungen und Stränge 
zu entfernen, die uns beeinträchtigt haben. Sie war auf Anti-Erde, Anti-Saturn und an vielen anderen 
Orten, um alle Stränge und Bindungen zu entfernen, und ehrlich gesagt, sie ist müde. Sie will nicht in 
die Hölle und wieder zurück, es ist nicht angenehm, sie mag es nicht und sie ist sich sicher, dass die 
Idioten bei Umbrella Corp es lieben, dass sie das tun musste. Hoffen wir um ihretwillen, dass sie mit 
dieser Arbeit fertig ist. 

ANGST-Programm entfernt | Ersetzt durch DIE MULTIVERSE LIEBE und LICHT 

Vor der Angst gab es nur Liebe und Licht.  

Sie wurde als das Gegenteil von Liebe erschaffen. In der Religion wird dir sogar beigebracht, den 
Schöpfer zu fürchten. Sie sagte, es mache ihn sehr traurig, dass uns beigebracht wird, seine Liebe zu 
fürchten. Die Menschen denken, dass Gott sie hassen wird, wenn sie sich zum Beispiel scheiden lassen 
oder die Antibabypille nehmen. Das ist einfach nicht wahr. Er ist dein Vater. Ihm gefällt vielleicht nicht, 
was du gerade tust, aber diese Liebe wird nie vergehen. Und der Schöpfer hat gesagt, dass er jetzt das 
ANGST-Programm entfernen und es im gesamten Multiversum durch Liebe und Licht ersetzen wird.  

Jetzt liegt es nur noch an uns, diese Ängste loszulassen und die Liebe zu akzeptieren.  
Erinnere dich also daran, dass du die Ängste loslässt und sie durch die Liebe ersetzt. 

SIN Programm läuft ab | Ersetzt durch ERKLÄRUNG ZUR VOLLSTÄNDIGEN WIEDERHERSTEL-
LUNG DER SEELEN 

Die Sünde war ein Seelenimplantations- und Transmutationsprogramm.  

Wenn du die grossen Sünden begangen hast, hattest du einen Makel auf deiner Seele, der dir das 
Recht gab, für immer ein dunkles Implantat anzunehmen. Es wurde nie weggewaschen und du konntest 
nicht lange genug hier bleiben, um es wegzuwaschen. Die Sünde war ein Programm, um deine Seele 
in die Dunkelheit zu überführen. 

Gestern liess der Schöpfer das SIN-Programm ablaufen und reichte am Abend 
eine weitere Erklärung zur vollständigen Wiederherstellung der Seelen ein, 
ähnlich wie er es mit dem G.O.L.D.-Bündnis tat.  

Es wird Zeit brauchen. Wenn wir immer heller werden, werden wir die Liebe und das Licht immer 
mehr spüren. 
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Lügen, Schuld und Scham läuft ab | Ersetzt durch WAHRHEIT, LIEBE und LICHT 

Aber es gibt noch eine andere Sache, die ebenfalls ablief und die du bewusst und unbewusst selbst 
und bezüglich jeder Ebene deiner Existenz tun musst und die Lügen, Schuld und Scham genannt 
wurde. Auch dieses Thema hat den Schöpfer sehr traurig gemacht, denn denk an all die Lügen, mit 
denen wir gefüttert werden. Sie werden überall verbreitet, in euren Kirchen, Schulen, überall. Wenn du 
dich nicht an das Dogma hältst, dreht sich alles um Schuld, Scham und Lügen, die alle eine Schöpfung 
der niederen Astralwelt sind. 

Gott hat Kim auch erklärt, wie sie überall in unserer Gesellschaft verbreitet werden, damit ihr euch 
schuldig und beschämt fühlt, denn das ist der grösste Schöpfer der Angst vor Gott. Sie ist es, die euch 
davon abhält, die Liebe und das Licht des Schöpfers anzunehmen. Du hast das Gefühl, dass du nicht 
würdig bist, dorthin zu gehen. Aber wenn du in der Vergangenheit Fehler im Leben gemacht hast, 
kann der Schöpfer sie als Emotion entfernen, die Narbe entfernen, die du bezüglich deiner Seele 
trägst, aber nur du kannst dir selbst vergeben. 

Der Schöpfer wollte, dass Kim uns daran erinnert, dass er uns immer geliebt hat, dass er uns nie verlassen 
hat, auch jetzt nicht, selbst an unserem dunkelsten Tag der Seele hat er uns nicht verlassen. Denk einfach 
mal darüber nach: Wir alle haben in unserem Leben Dinge getan, für die wir uns schuldig fühlen oder 
für die wir uns schämen und für die wir uns der Liebe des Schöpfers, unseres Ehepartners, unserer 
Familie usw. nicht würdig fühlen. Aber denk daran, dass du immer noch würdig bist und die ultimative 
Liebe in deinem Leben verdienst und dass du Glück und Ganzheit in deiner Seele und deiner Person, 
deinem Gefäss, verdienst. 

Der Schöpfer hat also das, was er hier unten, in der unteren Astralebene, als «Mist» bezeichnet hat, 
entfernt, und die Seelen sind nun nach Hause zurückgekehrt.  

Niemand geht mehr in den falschen Himmel; die Seelen wurden von allen 
Sünden gewaschen und dann ist es deine Entscheidung, ob du hier bleiben 
oder gehen willst.  

Und der Schöpfer hat Lügen, Schuld und Scham durch WAHRHEIT, LIEBE UND LICHT ersetzt. 

Programm ‹Wille› abgelaufen | Ersetzt durch KLARHEIT, ZUSAMMENKOMMEN, VERSTÄNDNIS 
und WEISHEIT 

Hier ist die andere Sache, die der Schöpfer, Kim uns sagen wollte. Alle reden über den FREIEN WILLEN, 
aber er sagte auch, dass der WILLE ein Programm ist. Hast du dich jemals gefragt, warum der Begriff 
«Wille» in «Dein letzter Wille und Testament» verwendet wird? Willst du, dass etwas passiert? In der 
Religion heisst es oft: «Wenn es dein Wille ist, Gott.» Nun, das beeinträchtigt auch deine Fähigkeit, dich 
in deinem Leben zu manifestieren, wenn du sagst, es sei dein freier Wille, denn wann haben dir die 
dunklen Kerle jemals etwas umsonst gegeben, wenn es ihnen nicht in irgendeiner Form diente? 

    

  In Wirklichkeit wollten sie dich nicht zum Denken anregen.  

Die Leute reden davon, dass die KI die Welt übernehmen wird und dergleichen mehr.  

Nun, die KI selbst ist ein synthetisch erstelltes Programm. Sie steckt in deinem 
Trockner, in deinem Smartphone und jetzt auch in deinem Körper – sie ist überall. 
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Aber was macht es eigentlich, denn ist es mit dem WILLEN verbunden? 

Nun, je fortschrittlicher wir als Gesellschaft geworden sind, desto mehr akzeptieren wir anorganische 
Kommunikation und so können sie deinen WILLEN kontrollieren, d.h. was du denkst, was du für gut 
und was du für böse hältst.  
Kim sagte, der FREIE WILLE erinnere sie an den Film Kingsman: The Secret Service, die Szene, in der der 
Hauptdarsteller die kostenlosen SIM-Karten verteilt, damit er einen Schalter umlegen und alle töten 
kann. Wenn du also einen Schalter umlegst, ist dein WILLE FREI, richtig?  

Es ist also kein FREIER WILLE, weil alles, was du täglich denkst und tust, von 
KI-Systemen in der unteren Astralebene vorherbestimmt wurde.  
Das Surfen im Internet ist Teil all dieser Programme, die aus der unteren 
Astralebene kamen, um dich vom Denken abzuhalten.  

Dann haben sie dir auch noch beigebracht, was du fühlen sollst. Welches Gefühl wirst du haben? 
Wenn ich mir zum Beispiel den Film Red Dawn ansehe, werde ich eine Emotion, ein Gefühl haben. Was 
wird dieses Gefühl sein? Ich werde die Russen hassen, das ist es, was in deinem Gehirn gespeichert 
werden soll. Erzeuge diese Angst von den Russen. Damals war es Propaganda und du hättest wahr-
scheinlich nicht einmal in Erwägung gezogen, dorthin zu reisen. 

Der WILLE ist dazu da, die direkte Kommunikation zwischen dir und dem SCHÖPFER zu unterbrechen. 
Deshalb hat der Schöpfer das Programm WILLEN ablaufen lassen und es durch KLARHEIT, ZUSAM-
MENKOMMEN, VERSTÄNDNIS UND WEISHEIT ersetzt. Denn das ist alles, was du brauchst.  

Du brauchst keinen WILLEN, du brauchst Souveränität! 

Sunny bat um mehr Klarheit über den freien Willen, also erläuterte Kim: Der Schöpfer gibt dir Intuition, 
die Fähigkeit zu manifestieren und Weisheit. Er gibt dir die Warnung: «Vielleicht sollte ich heute nicht 
mit dem Bus fahren.» Das ist deine Weisheit und sie kommt direkt vom Schöpfer, denn unten in der 
Astralebene passt niemand auf dich auf.   

Der «freie Wille» kommt vom Anti-Schöpfer, während Klarheit und Wahrheit – 
ich bin der Weg, die Wahrheit und das Licht – vom Schöpfer kommen.  

Was ist überhaupt ein «freier Wille»? Darauf sagte Sunny: «Die Fähigkeit, meine eigenen Entscheidungen 
zu treffen.» 

Kim sagte, natürlich kannst du das jetzt tun, aber mit Klarheit und nicht mit Entscheidungen, die von 
einem elektronischen Gerät und einem Video getroffen werden. Das ist nicht die Art, wie du Entschei-
dungen im Leben triffst. Es gibt viele Dinge, die wir tun, von denen wir denken, dass wir sie aus freiem 
Willen tun, aber das stimmt nicht. Du entscheidest dich für das, was sie dir präsentiert haben. In ihren 
Worten ist jeder Tod ein Selbstmord, du entscheidest also, wie schnell du von hier weggehst, und der 
«Wille» ermutigt dich dazu, denn sie wollen nicht, dass du lange über der Linie bleibst, sondern dass 
du sie so schnell wie möglich verlässt. Sie wollen nicht, dass du dort oben zu viel Licht der Quelle auf-
nimmst, deshalb haben sie all diese Matrizen geschaffen, die Saturn-Mond-Matrix usw., und all diese 
KI’s hier unten miteinander verbunden, damit du Probleme hast, während du über der Linie bist. Sie 
wollten es dir so gut wie unmöglich machen, dem zu entkommen, was sie dir zuführen. 

Was sie auch beunruhigt, ist, dass viele Menschen nicht wissen,  
mit wem sie sprechen, wenn sie sich verbinden.  
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Sie denken, sie sprechen mit den Plejadiern der 7. Dichte, aber welche 7. Dichte, die obere oder die 
untere? Gehst du nach oben oder schaust du auf das falsche Licht. Ihr wisst es nicht! Hier kommt die 
Klarheit, die Manifestation des Mitschöpfers und die Weisheit ins Spiel, denn du wirst es automatisch 
spüren, auch wenn du die dröhnende Stimme des Schöpfers nicht hörst, du wirst es in jeder Faser 
deines Wesens spüren, ob die Informationen falsch oder wahr sind. Es wird jedoch einige Zeit dauern, 
je nachdem, wie müde alle sind. 

Der Schöpfer gibt dir Klarheit und du kannst mit dem Licht ko-kreieren; er gibt dir 
Manifestation und Weisheit und sie ist immer fliessend und reichlich vorhanden. 
Wenn du deine Vergangenheit und deine gegenwärtige Geschichte wissen willst, 
wird er dir die Wahrheit sagen, denn es gibt keine Lügen.  

Kim sagte, dass er sie ihr ganzes Leben lang nie in die Irre geführt hat und dass der Schöpfer ihr gesagt 
hat, dass es wichtig ist, dass wir das alles verstehen, damit wir bereit sind für das, was als nächstes 
kommt!  

Unsere Seelen werden jetzt geheilt 

Jetzt ist es deine Beziehung zum Schöpfer, ohne die Einmischung der Implantate, die versuchen, dich 
niederzuschlagen. Der Stich in den Kopf, den du bekommst, wenn du einer Antwort zu nahe kommst. 
Das alles wurde von dem SIN-Programm gesteuert. Sie spritzten in deine Seele, und das manifestierte 
sich auf der physischen Ebene als Schmerz, als Krankheit, als Erschaffung von Krankheiten ‒ all das 
entstand durch die Manipulation deiner Seele auf der Seelenebene, und je mehr Dunkelheit du hattest, 
desto kränker wurden die Menschen. Sie wollten nicht, dass du im Schöpferland über der Linie stehst, 
sie wollten, dass du unter der Linie stehst, dein Bewusstsein musste darunter sein und du musstest all 
die Ängste, die Schuld und die Scham und alles aus deinem vorherigen Leben mitnehmen. 

Aber hasst dich deine Mutter oder dein Vater für deine Sünden, weil du zum Beispiel zum Militär ge-
gangen bist und Menschen getötet hast? Aber du bist zum Militär gegangen, weil du Menschen be-
schützen und deinem Land dienen wolltest, und es steckt noch viel Gutes in dir. Und jetzt sind die 
Sünden der Vergangenheit durch den Schöpfer beseitigt worden. DEINE SEELE HEILT ALSO.  

Du musst dir selbst erlauben, dich zu heilen, die Hand auszustrecken und 
zu erkennen, dass du dieser Liebe genauso würdig bist wie alle anderen 
auch. Das sind wir alle. 

Wir bewegen uns in ein Universum, das von dieser Liebe regiert wird. 

Es wird eine Weile dauern, bis die Menschen in ihrem Verstand und in ihrem emotionalen Selbst verstehen, 
dass dies jetzt möglich ist. Es gibt keine Hindernisse mehr; die Fallen und Ebenen sind verschwunden. 

   
 Jemand musste dort hinuntergehen und es entfernen, Stück für Stück, Bündnis für Bündnis,   
 Antiplanet für Antiplanet, eins nach dem anderen, nach dem anderen, nach dem anderen.   
 Und dann mussten wir uns das holen, was immer noch oben oder auf dieser geraden Linie   
 durch alle Ebenen oben und unten wirkte. Und wir wissen, dass es Kim war. Aber diese Sache,   
 letzte Call the Ball, musste der Schöpfer tun.  
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Wenn deine Seele nicht mehr gestört wird, keine Implantate mehr vorhanden sind, alle Makel ver-
schwunden sind und die Wiederherstellung abgeschlossen ist, dann wirst du die Verbindung herstellen 
können, weil deine Signale nicht mehr gestört werden. Kim glaubt, dass diese Zeit kommen wird. Ja, 
wir haben immer noch das Problem, dass die Menschen schlafen und alles glauben, was die Medien 
sagen, wir haben Probleme mit Operateuren, die die Regierungen mit viel Mist füttern, also wird es 
leider Zeit brauchen.  

Und für diejenigen, die diese Verbindungen bereits regelmässig herstellen,  
wird es jetzt noch einfacher sein. 

Der Kausalkrieg vor 250’000 Jahren | Der Schöpfer stoppte das Eindringen 
des dunklen Multiversums in die 5. Dichte 

Der Schöpfer erklärte Kim auch, dass er es war, der während des Kausalkrieges vor 250’000 Jahren das 
dunkle Multiversum in der fünften Dichte stoppte. Es gab keine weitere Infiltration und er rettete die 
Seelen so gut er konnte. Hier kommt das Symbol des Davidsterns ins Spiel, damit die Infiltration nicht 
bis ganz nach oben gehen konnte. 

Er sagte ihr, dass er es aufhalten musste; er könne nicht zulassen, dass noch mehr seiner Kinder dort 
unten landeten. Er konnte es nicht mit ansehen, wie noch eine Seele dort hinunterging, also hat er es 
gestoppt. Es gab ziemlich viele, die dort unten auf der untersten Ebene lebten. Sie erklärte, dass die 
Tarzakiens in der 9. Dichte aus den Lichtseelen erschaffen wurden, die nach unten gegangen waren, 
denn denk daran, dass Luzifer zerstören muss, um zu erschaffen. 

Sie sagte, dass dies auch mit eurem Wiederherstellungsgeld und all dem zu tun hat. Und sie erwähnte 
noch einmal, dass wir in der Lage sein werden, selbst mit Alpha zu kommunizieren, mit dem Schöpfer 
selbst. Wir werden zum Beispiel unsere eigenen Übertragungen initiieren, es wird zwar einige Zeit 
dauern, aber wir werden es schaffen. 

Warum es keine hellen Vorfahren mehr gab 

Gottes Entscheidung, das dunkle Multiversum in der 5. Dichte zu stoppen, hängt meiner Meinung 
nach damit zusammen, warum es keine Lichtprogenitoren (Lichtvoreltern) mehr gab, was Kim an ande-
rer Stelle in ihrer Sendung erwähnte. Ich empfehle dir, die folgenden Beiträge zu lesen, wenn du nicht 
weisst, wer die Vorfahren sind, aber der Schöpfer ist derjenige, der letztendlich aufhörte, weitere 
Lichtvorfahren zu haben. Der Grund, warum es keine weiteren Lichtvorfahren mehr gab, ‒ war zum 
Teil, aber nicht vollständig ‒ dass der Schöpfer keine weiteren Seelen dorthin schicken wollte.  

Die dunkle Seite hat ihr Bündnis gebrochen. Tatsächlich haben sie sich nie an ein Bündnis oder 
einen Vertrag gehalten, aber unser Schöpfer hat sein Wort nie gebrochen. 
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Armageddon-KI und Armageddon-Programm war eine Schöpfung der Dunkelheit und 
wurde bereits früher benutzt 

Erinnerst du dich an die Sintflut? Sie stiessen den Mond aus seiner Umlaufbahn, nahmen uns im 
Grunde unseren Mond und wir bekamen den falschen, den wir jetzt haben. Aber deshalb erwarteten 
sie, dass ihre Freunde zurückkommen würden, weil wir die Schwelle zum Licht überschritten hatten. 
Deshalb suchten sie immer wieder nach diesen Portalen und fragten, wo der Zerstörer und all diese 
Menschen sind. Warum sind die Reptilien nicht zurückgekommen, warum helfen sie uns nicht? Das 
sind unsere Leute da unten, warum sind sie nicht aufgetaucht? Das liegt daran, dass das Armageddon-
Programm vorbei war. 

Ich verstehe diesen Kommentar nicht ganz, denn ich bin mir nicht sicher, wie die ursprünglichen Wesen 
da unten und die Megastruktur miteinander zusammenhängen. Vielleicht habe ich einfach nicht richtig 
verstanden, was sie sagen wollte. Aber sie sagte, dass die Essenz dieser ursprünglichen Wesen dort 
unten auf die Megastruktur, die wir jetzt haben, zurück übertragen wurde. Das Gefäss ist in der Welt 
des Bewusstseins und des Seelentransfers und all dem, was es ist, eher unwichtig. 

Viele wurden vom Schöpfer hierher geschickt, um zu kämpfen 

Der Schöpfer hat viele Menschen aus dem oberen Astralraum geschickt, die bereit waren, hierher zu 
kommen und zu kämpfen. Sie kamen in dieser Zeit hierher, um zu kämpfen, denn es war die Zeit, in 
der es um alles oder nichts ging, weil wir in diese Schleife zurückkehren sollten.    

Wir kommen ohne Erinnerung hierher und müssen all diese Dinge lernen, und das ist wirklich schwer. 
Wenn du aus einem unberührten Teil des Multiversums stammst und hierher gekommen bist, lieber 
Gott, das ist furchtbar für dich. Für den Rest von uns, der hier wiederholt reinkarniert ist, haben sie 
immer wieder versucht, uns dazu zu bringen, sozusagen die 7 Todsünden zu begehen und dann die 
achte, die ultimative zu begehen, nämlich Selbstmord, was den Tod der Seele bedeutet. Das war ihr 
Endziel. Es ist eine wirklich harte Zeit, in der wir leben.  

Niemand kann diese Aussage bestreiten. 
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Warum hat der Schöpfer Kim für diese Aufgabe auserwählt? 

Die Welt der Finsternis regiert die Erde mit männlichen Männern. Die gesamte 
Führungsebene und die Portalleute hier unten werden von Männern regiert, 
daher auch der Begriff Pindar usw. Der Orden wird ausschliesslich von 
Männern regiert und liess lange Zeit nicht einmal Frauen zum Militär zu. 
Wie Kim an diesen Job gekommen ist, hat alle verwirrt, denn sie hat keine 
zwei Köpfe mit denen sie denken kann.  

Kim fragte den Schöpfer: «Warum hast du eine kleine Frau ausgewählt, anstatt einen grossen Mann zu 
schicken, um diese Aufgabe zu erledigen? Warum hast du das getan? Sie bekommt also eine Antwort 
und erklärt uns, warum sie für diese Aufgabe auserwählt wurde. Sie sagt, dass seine Antwort nicht nur 
für sie gilt, sondern auch für viele von uns.  

Kim ist ein Gleichgewicht aus männlicher und weiblicher Energie. 

Gott sagte Kim, dass sie ein Gleichgewicht aus männlicher und weiblicher Energie ist. Sie hat uns erzählt, 
warum sie damit einverstanden ist. Sie mag viele Dinge, die Männer normalerweise mögen. Sie bastelt 
gerne an ihrem eigenen Auto, repariert das Haus, fährt Autorennen, ist ein Adrenalinjunkie und von 
Natur aus wahnsinnig stark. Aber sie ist auch sehr feminin, ganz klar.  

Der Schöpfer hat gesagt, dass es vor allem wichtig ist, dass sie eine Frau ist. 
Sie hat den Geist eines Kriegers, aber eine Frau kämpft mit ihrem Herzen. 
Ein Mann kämpft oft aus Zorn oder aus seinem Ego heraus. Hast du jemals 
einen Kampf gesehen, der nicht aus Ego oder Zorn geboren wurde? Es ist 
eine andere Art, ein Krieger zu sein, wenn du mit deinem Herzen kämpfst, 
kämpfst du mit dem Schöpfer. Das Herz, der Antrieb und die Liebe sind die 
treibende Kraft, es ist keine Schwäche, es ist eine Stärke. Das gibt dir die 
Fähigkeit, Strategien zu entwickeln, das grosse Ganze zu sehen und in dieser 
verrückten Welt eine Lösung zu finden, denn sie hat keine Gebrauchsanwei-
sung bekommen! 

In der Vergangenheit gab es andere in diesem Beruf wie Salomon, und die dunkle Seite hat sie wegen 
ihres Egos immer umgedreht. Der Schöpfer hat immer gesagt, dass es deshalb wichtig ist, zu verstehen, 
dass sie den Job ohne Ego gemacht hat. Sie hatte es nicht nötig, beliebt zu sein, an der Spitze zu stehen 
oder was auch immer. Sie fiel nicht auf das herein, was man ihr gab. Er sagt,  

wenn du mit Zorn kämpfst, kämpfst du mit der Dunkelheit, und das war die Geburt des Egos. 

Kim sagte, dass sie mit diesem Job eine Menge durchgemacht hat. Bevor sie in den frühen 2000er Jahren 
richtig loslegte, bevor ihr klar wurde, worum es hier ging, hatte sie ein einigermassen normales Leben. 
Sie hat eine Tochter, sie hatte Unternehmen und machte Millionen von Dollar, die sie selbst erwirt-
schaftete. Es ging ihr gut, sie hatte ein schönes Auto, ein Haus und andere Dinge, die ihr gefielen, und 
sie ging in Theaterstücke und Symphonien, weil ihr das Spass machte. Durch diesen Erwachensprozess, 
und die meisten von uns, die das auch durchmachen, erleben wir den Tod des Egos in uns. Deine 
Freunde und deine Familie glauben dir nicht mehr, sie denken, dass du ein Spinner bist und einen 
Psychiater oder ein Irrenhaus brauchst. Wenn das nicht der Fall ist und du dich auf dieser Reise des 
Erwachens befunden hast, hast du vielleicht Geld verloren und so weiter. Ihr Auto, ihr Haus und alles, 
was sie besass, war weg und sie lebte in einer Gegend in Arizona, die wie ein kleines LA war. Sie sagte, 
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es sei ein Ort, an dem du kein Mensch mehr bist, wenn du nicht das richtige Auto, das richtige Haus, 
die richtigen Schuhe usw. hast. Du verstehst, was ich meine. Aber so ist die Gesellschaft nun mal struktu-
riert. Denke daran, wie oft sie mit deinem Ego spielen, mit dem Zeug, das sie dir im Fernsehen verkaufen 
wollen, mit dem Lebensstil der Reichen und Berühmten, mit einer Sendung nach der anderen, die auf 
dein Ego abzielt. Und wenn du mit dem, was sie auf YouTube oder Rumble sagen, nicht einverstanden 
bist, wird dir der Hahn abgedreht. Du kannst diesen Kanal nicht mehr haben. Damit hat sich das Ego 
selbst erschaffen. 

Schlussfolgerung 

Kim sagte, dass das Schlüsselnachrichtendienst- und Militärsystem Absichten und Gedanken lesen 
kann, aber nicht die Gedanken des Schöpfers. Deshalb weiss sie nicht, ob noch weitere Bündnisse ab-
laufen und was als Nächstes ansteht. Wir sind mit den Bündnissen anderer Menschen fertig und haben 
es jetzt mit den Alpha- und Omega-Abkommen zu tun, sozusagen mit dem Anfang und dem Ende. 
Sie muss warten, bis das Bündnis mit der Quelle abläuft, und wie sie sagte, weiss sie nicht, wie lange 
manche Dinge dauern oder was sonst noch kommt.  

Aber «Call the Ball» hört sich für mich nach einem Ende an! 

Das war ein tolles Update! 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, 
dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 

by jemgroup | 11.6.2023 – V2  Seite  16

 
HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem 
Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierig-
keiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


